



夏休み到来!

～夏を制する者は 受検を制する～



1学期はとても充実した最高学年のスタートとなりました。みなさんの活躍が多くの場面で見られ、成長を感じることができました。そして、明日からは鹿島中生としての最後の夏休みが始まります。受験生には重要な日々です。強い意志をもって、目標に向かって前進していきましょう。



7/15 第2回
錦織杯より↓ →



仲間との楽しい時間も分かち合い、サッカー部の優勝をみんなが喜び合える、そんなしあわせな3学年です。普段からあいさつや荷物の整頓など、地道に積み重ねてきたサッカー部の活躍は、私たち鹿島中にとって大きな励みになります。一人一人の誇りになります。



県総体三連覇! 関東大会出場



夏休み

昨日はお忙しい時間にもかかわらず、学年PTA懇談会にご出席いただきましてありがとうございました。学校での生徒たちのいきいきとした表情や様子がお伝えできれば幸いです。

7/20	水	1学期終業式	9/1	木	2学期始業式
21	木		2	金	
22	金	県大会	3	土	PTA奉仕活動
23	土	県大会	4	日	
24	日	県東地区吹奏楽コンクール	5	月	ちよぼクラブ/実力テスト(英・国)
25	月	学習相談	6	火	実力テスト(数・社・理)
26	火	学習相談	7	水	
27	水	学習相談	8	木	
28	木	学習相談	9	金	
29	金	学習相談	10	土	体育祭
30	土		11	日	
31	日		12	月	振替休業日/諸費振替日

☆ちょっと一息☆ 『Nの中学生日記』その10～受検体験談K先輩編～

進路においても大事な夏休みです。先輩の体験を振り返って、自分の過ごし方を考えてみましょう。そして、夏休みを味方にします。夏を制する者は、受検を制する!

私は佐原高校を一般受検しました。私には高校生活に2つの目標がありました。1つは部活を一所懸命がんばるという事と、もう1つは大学進学を目指せるように勉強するという事です。その二つを実現できると考えたのが、佐原高校でした。

佐原高校合格を目指して、私は勉強を始めました。部活があるときは『研究と対策』という参考書(みんなの『新研究』)、その日のノートを見返してわからないところをわかるようにするという事をやっていました。この二つは短時間で済ませることができたので、部活と勉強を両立することができました。

部活を引退してからは、毎日4時間を目標に勉強していきました。その県の過去問はもちろん、それにプラスして全国の過去問もやりました。全国の過去問を解くと、どんな問題が出て安心することができます。

実際、受検当日に、やった問題に似た問題が出てきて安心して試験を受けることができたのを覚えています。

私が受検勉強で一番つらかったのが「点数があがらない」ということです。夏休み私は今までが一番がんばったので、正直何十点上がらんだろうなと思っていました。でも、点数はあがらず、ましてや下がった時もありました。「もうやっても意味がないんじゃないのか。」「佐高はあきらめよう。」と思ったこともありましたが、でも、「いつか上がる」そう信じてあきらめず頑張って勉強をつづけました。

その結果、11月12月頃になると点数がぐんと伸び、順位も上がりました。確かに、勉強しても伸びなかったり、やっても上がらないんじゃないかと思ってしまいかもしれませんが、でもあきらめずにいつか上がると信じて勉強してほしいです。これから苦しい思いを味わったり、あきらめたいと思うこともあるかもしれませんが、合格発表のあの感動は、つらかった思い出をいい思い出に変えてくれます。そう信じてこれからも頑張ってください。

つづく

今まで多くの時間を費やしてきた部活動も一段落し、多くの時間が自分にまかされることになる夏休み。ここでの過ごし方が、これからの人生を大きく変えることになる人もいるかもしれません。

まず、しっかりと目標を立てる事です。そして、迷わず学習する事です。夏休みが終わり2学期になれば行事があり、あつという間に、秋、冬、そして入試がやってきます。それまでにやれることは事前の準備です。体験学習に参加し実際に肌で感じてくると、苦手教科を克服するのにも、この夏がもってこいです。チャンスは生かす。Chance Challenge Change! たくさんのことをチームワークよく積み重ねてきた3年生のみなさん。しあわせを分かち合うためには、前に進むしかありません。しっかりと選択して、充実した夏休みに!